

がっこうきゅうしょくおうえんだん 学校給食応援団だより

がっこうきゅうしょくおうえんだん ★学校給食応援団ってなあに？？★

がっこうきゅうしょくおうえんだん
学校給食応援団とは、みんなが普段口にする給食の食材である野菜や果物を提供
している農家の団体のことです。

さくうすだあさしなもちづきかくちくおうえんだん
佐久・臼田・浅科・望月の各地区に応援団があり、1年を通して給食センターへ新鮮な
しょくざいとどまいにちがんばやさいくだものそだ
食材が届けられるよう毎日頑張って野菜や果物を育てています。

きゅうしょくおうえんだんいんちょうりいんかた
給食は、応援団員や調理員の方など、たくさん人の手によって完成しているんですね☆

かくおうえんだん しょうかい ★各応援団のマネージャー紹介★



(佐久)市川 美奈子

マネージャー

たがてげんき『食べること』は元気のもと！
にがて 苦手なものも、ひとつチャレンジ
してみよう。
わすたのたそして『ありがとう』の気持ちを
忘れずに楽しく食べようね！
これからも、一緒に給食をもつ
たのともっと楽しくしていこうね。
ねが よろしくお願いします。



(臼田)高橋 剛

マネージャー

うすだちゅうがっこうせいと臼田中学校の生徒さんとの
こうりゅうかいせいで交流会である生徒さんから、
きゅうしょくちんじやおろーすーだ
給食に青椒肉絲をもっと出して欲しいと要望が！生徒さんたちには人気のメニューか？たまたま
こうえんせいさんしゃま講演の生産者がピーマンの
せいさんしゃさっそくきゅうしょくつか生産者！早速給食に使ってよつなでき
いただきました。良い繋がりが出来ました。



(浅科)小林 正高

マネージャー

あさしながらがっこうきゅうしょくおうえんだん
浅科学校給食応援団マネー
こばやし
ジヤーの小林です。
わたししごとあさかくだんいんのうひん
私の仕事は、朝、各団員が納品
やさしいする野菜をチェックしながら
きゅうしょくおさ給食センターに納めます。
こどもたちしんせんやさいた
子供達には新鮮な野菜を食べて
げんきたのがっこうせいかつおく
元気で楽しい学校生活を送って
ねがほしいと願っています。



(望月)大澤 美保

マネージャー

きんねんきこうへんどうむしはっせいはやふ
近年の気候変動により虫の発生が早かつたり、増えすぎた
しかたいさくあつなかからだうご鹿対策をしたり、暑い中身体を動か
ちえつかすばかりではなく、知恵も使いながら、
くふうやさいそだみなさん工夫しながら野菜を育ててい
もちづきだんいんむのうやくやさいます。望月の団員さんは無農薬で野菜
そだかたおおを育てている方が多いです。みなさん
けんこうかんがむしの健康を考え、虫は手でとっています。
ガバチ、クモなどが食べていますよ。
こんどはたけかんさつ今度畑で観察してみてくださいね！

佐久市では、一緒に学校給食を応援してくださる応援団員を募集しています。
興味のある方は是非ご連絡ください！

★交流給食会が行われました★

【5月29日(木)】臼田中学校

夏に職業体験を控える臼田中学校2年生約100名へ向けた講演会が行われ、

農家の代表として臼田学校給食応援団の友野さんが講演しました。

農家という仕事の楽しさや大変さを講演し、野菜や果物が大きくなつて収穫できるようになるには多くの苦労があることを伝えました。

講演会のあとは、各クラスに分かれて交流給食会が行われました。

この日の給食に応援団の食材は使われていませんでしたが、提供した食材がどのように調理され、生徒が普段どんな感じで給食を食べているのか知る貴重な機会となりました。給食を率先しておかわりする生徒や、残った給食をみんなで分けるなど、残さないように工夫している姿が印象的でした！



【6月4日(水)】浅科小学校

給食週間に、給食に関わる人たちと一緒に給食を食べようと浅科小学校全体で交流給食会が行われました。この日は「あさしなきゅうしょくの日」として

多くの地元食材が使用されており、応援団員の井出さんが納品したネギが給食のスープに使われていました。各クラスに浅科学校給食応援団員やその他の農家さんが入り、給食を食べながら事前に用意されていた質問に答えるなど交流を深めました。

6年1組は、応援団員の小林マネージャーから浅科かぼちゃの種

をもらって育てていたので、これからどのように管理したらよいか質問が出ました。交流会の最後に、日頃の感謝の気持ちを込めて児童から応援団員へ感謝状が渡され、これからも頑張ろうと勇気づけられました☆

★学校給食の思い出★

小学校は自校給食、中学校ではお弁当でした。給食の思い出というと6年間だけですが、調理室をのぞくと栄養士さんや調理員さんたちの仕事の様子が見え、おいしい匂いを感じながら、毎日給食が待ち遠しかった記憶があります。中でも好きだったのは、『鶏肉のカシューナッツ炒め』です。時々、給食の味を思い出して食べたくなるので、自分で作ったり、中華料理屋さんでは必ず注文します。学校生活の中でも特に給食の時間は、友達と会話を楽しみながらおいしい給食でお腹も心も満たされる、とても大切な時間だったなと感じます。栄養教諭として、体はもちろん、心も元気にすくすく成長できる給食をみなさんへ届けたいです。



えいようきょうゆ
栄養教諭

いとう あや せんせい
伊藤 文 先生

がっこうきゅうしょくあさな
(学校給食浅科センター)